
 

 

       Aschheim, 11.Juli, 2022 

Liebe Mitglieder, 

unser Verein besteht nun schon seit 1995 und war bald darauf im Gemeinderat vertreten. Nach 

zweijähriger Corona Pause konnte nun endlich wieder eine reguläre Mitgliederversammlung 

stattfinden. Schön war der persönliche Austausch!  

Leider konnten nicht alle dabei sein, deshalb findet ihr anbei einen kurzen Abriss der 

Mitgliedsversammlung.  

Vorab aber eine persönliche Bitte: 

Ein politischer Verein lebt vom regen Diskurs mit seinen Mitgliedern. Habt ihr Themen, die euch 

bewegen, Vorschläge zu Veranstaltungen – meldet euch bei uns! 

 

1. Vorstandswahlen 

Turnusmäßig haben wir unseren Vorstand neu gewählt. 

Einige unserer langgedienten Vorstandsmitglieder haben 

den Wunsch geäußert, anderen Mitgliedern die 

Möglichkeit zu geben, im neuen Vorstand mitzuwirken. 

Besonders freut uns, dass wir jüngere Mitglieder für diese 

Aufgabe gewinnen konnten. Auch ist unser Vorstand 

weiblicher geworden. Von links nach rechts: Max Köstl, Andrea 

Wieser, Stevan Krusic, Sepp Lausch, Korbinian 

Straßer, Sabine Freser-Specht, Stefan Bauer 

1. Vorstand  Sepp Lausch (bestätigt) 

2. Vorstand  Stevan Krusic (neu gewählt) 

1.  Kassier  Ulrich Justen (bestätigt, nicht im Bild) 

2.  Kassiererin  Andrea Wieser (neu gewählt) 

1.  Schriftführerin   Sabine Freser-Specht (vormals 2. Schriftführerin) 

2.  Schriftführerin    Carina Bonnet (neu gewählt, nicht im Bild) 

Kassenprüfer  Max Köstl, Korbinian Straßer, Stefan Bauer 

 



 

 

Ganz herzlich bedanken wir uns bei Bernhard Goldemund, Cornelia Haack und Manfred Laux für das 

langjährige Engagement!!! Danke dass ihr uns weiterhin als aktive Mitglieder unterstützt. 

 

2. Bericht aus der Fraktion    

 

Von links nach rechts: Robert Ertl (2.Bürgermeister), 

Sepp Lausch, Fritz Trautmannsberger, Sabine Freser-

Specht, Eugen Stubenvoll (Fraktionssprecher),  

Heinrich Broda, Günter Sassmann 

 

Ausführlich haben wir Gemeinderäte über aktuelle 

Themen gesprochen. Das alles niederzuschreiben 

würde den Rahmen sprengen. 

Leider stellen wir immer wieder fest, dass unseren 

Anträgen zwar im Gemeinderat zugestimmt wird, 

aber dann der Verwaltung kein Auftrag gegeben wird, 

diese abzuarbeiten. Dies ist unseres Erachtens nicht 

akzeptabel. Beispiele sind der Antrag zur Überdachung 

von Fahrradstellplätzen als auch die Neuerrichtung 

eines Sportlerheims. 

Überaus erfreulich ist, dass wir jetzt den 2. 

Bürgermeister stellen, der immer für die Bürger 

ansprechbar ist und uns und die Gemeinde bei vielen 

Veranstaltungen erfolgreich vertritt. 

Und nein, wir blockieren nichts! 

• Durch penetrantes Nachfragen konnten wir vermeiden, dass die Gemeinde 650.000 Euro 

Entsorgungskosten für die Abtragung des Walls in Dornach zahlt. Hier wären wir über den 

Tisch gezogen worden! 

• Beim Rathaus haben WIR die Entscheidung vorangetrieben und haben darauf bestanden, dass 

ein sinnvolles Raumkonzept erstellt wird und als Grundlage für den Architektenwettbewerb 

verwendet wird. So haben WIR der Gemeinde locker 7 Millionen Euro gespart, die wir lieber 

für Projekte investieren, die allen Bürgern zu Gute kommen, als dass wir ein 

überdimensioniertes Rathaus bauen. 



 

 

• Bei Bauvorhaben von Investoren gucken wir genauer hin. Während diese von den anderen 

Fraktionen durchgewunken werden, wird bei privaten Bauherren peinlichst auf die Einhaltung 

von Regeln geachtet. Das kann nicht sein.  

• WIR haben die Geschäftsordnung der Gemeinde grundlegend überarbeitet und z. B. initiiert, 

dass es jetzt einen separaten Umweltausschuss gibt und es turnusmäßig eine 

Äußerungsmöglichkeit vor der Gemeinderatssitzung für Bürgerinnen und Bürger gibt. 

 

3. Ehrungen 

Ein Verein lebt von den ehrenamtlichen Tätigkeiten seiner Mitglieder. Was wäre eine 

Mitgliederversammlung ohne Ehrungen? 

 

Die bronzene Ehrennadel wurde an Fritz 

Trautmannsberger, Heinrich Broda und Günter 

Sassmann vergeben. Alle drei sind nun bereits in 2. 

Amtszeit Mitglieder des Gemeinderats. 

In Abwesenheit wurde Cornelia Haack, für eine 

Amtsperiode im Vorstand geehrt, als auch ein weiteres 

Mitglied für 10 Jährige Mitgliedschaft. Von links nach rechts: Heinrich Broda, Fritz 

Trautmannsberger, Günther Sassmann 

Vorstand Sepp Lausch beglückwünscht Robert Ertl 

 

 

Die silberne Ehrennadel hat sich unser 2. 

Bürgermeister Robert Ertl redlich verdient, 

der nun schon in dritter Amtszeit im 

Gemeinderat agiert. 

 



 

 

Fast 25 Jahre hat sich Manfred Laux im Vorstand 

verdient gemacht. Legendär sind seine Törgellen 

Abende samt Bio Wein, die leider derzeit der Corona 

Pandemie zum Opfer gefallen sind. 

In Abwesenheit wurden wurden auch Uli Justen, und 

Sieglinde Liebl für 15 Jahre Vorstandsarbeit geehrt, 

Klaus Stiffel als langjähriger ehemaliger Gemeinderat, 

sowie ein weiteres Mitglied für 20-jährige 

Mitgliedschaft. 

Alle erhalten die goldene Ehrennadel Vorstand Sepp Lausch beglückwünscht 

Manfred Laux 

4.  Formelles 

• Neue Satzung 

Die Welt dreht sich weiter, und so gibt es auch eine Menge neuer Anforderungen an Vereine. 

Um Rechtssicherheit zu schaffen, haben wir uns eine neue Satzung gegeben, 

Um uns nicht die Luft zum Atmen zu nehmen, haben wir die Satzung um Ordnungen ergänzt, 

die bei Änderungen von der Mitgliederversammlung verabschiedet werden können.  

Alle Dokumente liegen euch vor. 

• Kassenprüfung 

Die Kassenprüfung war natürlich einwandfrei, so dass der Vorstand entlastet wurde. 

 

Auf weitere erfolgreiche Zusammenarbeit! 

Liebe Grüße 

Sabine Freser-Specht 

 


